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23 июня 1 секретарь Воронежского обкома Ленинского комсомола Александр Шабунин
выступил на Пленуме ЦК Ленинского комсомола в рамках вопроса повестки дня "
Положение и место студентов в современой России. Роль Ленинского комсомола в
борьбе за права студентов . Поднял вопрос об проблемах студентов  ВГТУ, которые
возникли в конце 2015г. в связи с закрытием Инженерно-Экономического факультета,
когда фактически 2000 студентов Министерством образования  были поставлены перед
фактом об закрытии факультета и Ленинский комсомол поддержал справедливый
протест студентов против закрытия. Тогда ребята при поддержке ЛКСМ РФ и КПРФ 
вышли на пикет против закрытия ИЭФ. В настоящий момент благодаря протесту
студентов после объединения ВГАСУ и ВГТУ в опорный ВУЗ на базе нового ВУЗа
специальности ИЭФ с сентября 2016г. восстанавливаются. Поднят вопрос об новом
этапе структурных изменений в высшей школе --- планируется объединение ВГУИТ ,
ВГАУ и ВГЛТА  в опорный ВУЗ, которое опять же может привести к плачевным
последствиям. Также поднят вопрос о сокращении стипендий. Этот вопрос обсуждался
на круглом столе в декабре 2015г., на котором присутствовал Министр образования
Дмитрий Ливанов и который поддержал решения круглого стола, согласно которому
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останется стипендия только у целевиков. И решение круглого стола 1 июня фактически
стало реализовываться, когда в ВУЗы Воронежа пришли письма с информацией о
сокращении стипендиального фонда. 
Александр Шабунин поддержал проведение студенческого митинга в сентябре 2016г. и
начало проработки вопроса о более детальной и комплексной поддержке студенчества,
о помощи в самоорганизации студенчества.
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